

Frühstücksangebot in der großen Pause (Stand 03/22, Wa)

Immer wieder wurde sowohl von Eltern als auch von unseren Schülerinnen und Schülern die Frage geäußert, ob es an unserer Schule ein Frühstücksangebot geben könnte. Im Schuljahr 2021/22 konnte die Schule einen ortsansässigen Bäcker gewinnen, der in der ersten großen Pause ein kleines Sortiment an Backwaren sowie Getränke kostengünstig anbietet. Dieses Angebot wird von unseren Schülerinnen und Schülern sehr gut angenommen. Einmal am Tag haben sie Gelegenheit, sich mit frischen Brötchen, Simits & Co. einzudecken. Für einige unserer Kinder ist das die erste Mahlzeit des Tages.